

## **ACOSO ESCOLAR Y DISCRIMINACIÓN**

Desgraciadamente hablar de este tema es algo muy triste ya que en nuestras escuelas y fuera de ellas nos enfrentamos a una sociedad llena de estereotipos. Hablar de acoso escolar y discriminación en la actualidad es moda debido a los innumerables casos de agresión que se detectan en las escuelas que se están enfrentando a muchos alumnos a vivir situaciones verdaderamente aterradoras.

El acoso escolar es una forma de violencia entre los compañeros en la que uno o varios alumnos molestan y agreden de manera cotidiana a uno o varios compañeros quienes no pueden defenderse ya que se sienten inseguros por ello que los demás compañeros abusan de ellos dentro y fuera del salón de clases. Esto se puede combatir realizando actividades de sana convivencia, dando a conocer el significado del acoso escolar y las consecuencias que se presentan al ser lastimado(a) por otros compañeros; así como también mantener abiertas las líneas de comunicación, dar el ejemplo de cómo tratar con amabilidad y respeto hacia los demás.

Discriminar es cuando se excluye a alguien y no lo dejan ejercer algún derecho, o cuando solo le garantizan ese derecho por un cierto tiempo y después ya no y te pueden decir que es porque tienes alguna discapacidad, o seas niña o niño y no adulto, o tengas alguna enfermedad, o porque ya pasaste cierta edad, porque no hables español sea hablante de alguna lengua indígena o por otra razón.

### **Una de las situaciones que más nos enfrentamos en la vida diaria sobre discriminación es:**

Que los demás te hagan sentir una persona menos valiosa por el hecho de ser adoptado.

Que no tengan en cuenta tus necesidades diferentes por el hecho de ser adoptado o adoptante y por tanto no se valore la condición de víctima de abandono o sus secuelas.

Que las vivencias, emociones, pensamientos en torno a tu adopción no sean aceptadas como normales o incluso legítimas.

Que tu lugar de nacimiento o las personas que te dieron la vida, o te adoptan tengan para los demás menos valor o se hable de forma prejuiciosa de ellas

Que tus rasgos físicos no sean aceptados, se minusvaloren o se utilicen como insultos y descalificaciones.

La discriminación es un problema o dificultad que tienen las mayorías pero que lo sufren las minorías ya que la sociedad en que vivimos vive de prejuicios y no de valores. Por eso es importante como seres humanos respetarnos y respetar a cada ser vivo que existe en nuestro planeta no importa el color, raza, origen

étnico, género, religión, culturas para que todos como seres humanos seamos felices sin distinción alguno.

La decoración de la piñata nos inspira en la igualdad de género como ideal que queremos alcanzar, pues durante mucho tiempo la mujer o la niña se ha dejado a un lado históricamente. Los derechos de niñas y niños son importantes para alcanzar la paz en México y en todo el mundo. Para estar en un ambiente libre de violencia y discriminación.